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Solicitando da Sra. Prefeita informações sobre manutenção 
de árvores da Praça Joaquim Fernando Lima, no Jardim Novo 
Horizonte. 

Considerando que a Praça Joaquim Fernando Lima. no Jardim 
Novo Horizonte, é uma área verde que atende a comunidade com um grande 
espaço para lazer e prática de atividades físicas; 

Considerando que algumas árvores nas bordas da praça, por sua 
vez, estão com sua vegetação pendendo para o lado da rua, onde circulam 
pedestres e veículos; 

Considerando que uma dessas árvores está próxima da rua Dulce 
Augusto de Almeida Faria e praticamente cobre um ponto de ônibus, o que gera 
preocupação de acidentes com moradores das casas e usuários do sistema de 
transporte público; 

Considerando que há, no interior da praça, árvores mortas, com as 
bases já trincadas, que ameaçam a segurança de pessoas que possam estar no 
ambiente; 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado a 
Excelentíssima Senhora Prefeita Municipal, solicitando nos informar o que 
segue: 

A Prefeitura pode fazer a devida verificação e manutenção das 
árvores da Praça Joaquim Fernando Lima, no Jardim Novo Horizonte, a fim de 
preservá-las e, com isso, também eliminar a possibilidade de acidentes? Se sim, 
quando fará o serviço? Se não, por que? 
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